

„Wir erkunden Neu-Anspach“

Der zweite Erkundungsspaziergang der Ü60 plus Gruppe „Wir erkunden Neu-Anspach“ steht ganz im Zeichen unseres über die Grenzen hinaus bekannten Waldschwimmbades.

Die Geschichte des Waldschwimmbades ist auch eng mit der Geschichte der ortsansässigen Familie Becker verbunden. Emil Becker, ein hochgeschätzter sozialdemokratischer Bürgermeister (1919 – 1933), der viele soziale Projekte der Gemeinde Anspach initiierte und umsetzte, hatte seit dem Ende der 20er Jahre mit Durchsetzungsvermögen und Ausdauer die politischen Institutionen überzeugt, ein Schwimmbad mit Sportplatz 1932 am heutigen Standort zu bauen. Auch um der damaligen Arbeitslosigkeit zu begegnen. Zu dem damaligen Zeitpunkt eine ungewöhnliche Leistung. Die Anlage wurde von der Bevölkerung bis heute begeistert angenommen.

Im Laufe der Jahrzehnte gab es jedoch auch wieder dunkle Wolken am Horizont für diese tolle Einrichtung. Die finanziellen Probleme der Gemeinde Neu-Anspach anfangs der 2000er Jahre veranlasste einige Politiker die Schließung des Waldschwimmbades zu fordern, um die Kosten für den Betrieb des Bades einzusparen. Wieder ist ein Mitglied der Familie Becker, diesmal der Enkel Hello Becker, der mit nicht nachlassender Ausdauer und viel Durchsetzungsvermögen diese Schließung verhindert. Seiner Initiative ist es zu verdanken, die Betriebskosten durch die Gründung des Fördervereins NApS (Neu-Anspach pro Schwimmbad) zu senken und darüber hinaus auch viele notwendige Reparaturen zu ermöglichen.

Gerade in diesem Monat wurde vom Stadtrat entschieden eine große Sanierung mit dem Einbau eines Edelstahlbeckens durchzuführen, damit das Waldschwimmbad für die nächsten Jahrzehnte für die vielen Besucher weiterhin zur Verfügung steht.

An 28. Juni 14.00 Uhr treffen wir uns an der Frankfurter Volksbank. Dann wird die Wandergruppe bei einem Spaziergang die Wirkungsstätten von Emil Becker erkunden. Dem Mitglied der Seniorenvertretung Wolfgang Medenwald ist es gelungen auch Zeitzeugen für Fragen und Anekdoten aus all den Jahrzehnten zu gewinnen. Hello Becker wird seine Sicht auf die Familien - sowie die Entwicklung des Schwimmbads zum Besten geben. Interessierte melden sich bitte beim Seniorenbeiratsmitglied Wolfgang Medenwald an (Tel. 0171-8529818). Wenn eine Fahrmöglichkeit erwünscht ist, bitte auch bei Wolfgang melden.